
【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

春にお雛様の祭に行きました。度のお店の皆さんも心よく案内下さいました。お庭もすてきでした。
応援したいです。

伝統を継承されている鮭作りに関心があり是非ともご馳走に なりたくお願い致しました。 とても楽しみで
す。  村上市のご発展を祈り申し上げます。

村上市は友人の故郷です。 益々の町の発展をお祈りしています。

村上市が大好きでいつも遊びに行かせて頂いています。

新之助が好きです。 新潟県自体が好きです。 登山でよく行きます。 自然を守るために使用してください。

今年も寄付させていただきます。 また遊びに伺いたいです。

大洋盛とてもおいしくて、すき

一度お邪魔しました。素敵な場所だと思いました。とても。

もうすぐ雪の季節です。頑張ってください。

歴史のある、素晴らし村上市です。温泉もあり楽しめる所です。観光にちからを入れてください。

豊かな街づくり、そして新潟県の誇りになるような人財の育成をお願いします

新潟大好きです。応援しています。

これからも美味しいお米を作っていただき 地域の活性化を期待しております。

応援させてください。

以前村上に住んだことがあり、人が温かかったことを覚えております。応援しております。

子どもの頃、この時期によく塩引き鮭を食べました。返礼品として届きましたら、知人に村上市の伝統ある
名物をご馳走したいと考えています。来年度も寄付を予定しています。伝統の灯を守ってください。

鮭の遡上感動しました。いつまでも鮭の戻る三面川を守ってください。

毎年、村上トライアスロンに出場していました。お米と鮭とお酒がとても美味しくて、毎年本当に楽しみにして
いました。また早くあの美しい景色の中でレースがしたいです。

30代半ばのサラリーマンです。祖父と祖母が住んでいたため新潟市内から毎年会いに行っていました。今
は他界されてしまい村上に行く機会が無くなってしまいましが、幼少期の思い出が強く残っています。地域
の子供達が安心して住める環境整備にお役立て下さい。

日本の将来のために人材育成頑張って下さい。

親戚自体は山形県小国町なのですが、親戚の集まりがあれば出てくる美味しいお酒は〆張り。なかなか関
東では口にする機会がなく、また、なかなか田舎に帰る機会もない中、久しぶりに美味しいお酒で満たした
いと思い、選ばせて頂きました。

お米がおいしいです。

新潟には長期出張で行きましたが、村上牛は高級で手が出ませんでした。ふるさと納税で食べれそうで
興奮してます！

数年前旅行で訪れとても良い土地柄でした。この寄付がささやかな応援になれば幸いです。町並みの保存
もすばらしく今後も続けてください。

美味しくいただき、応援しています。

笹川流れ、いつまでも守って下さい

鮭が美味しくて大好きです。地域の発展を応援しています。

夏になると笹川流れに行っています。 綺麗な海の保全に努めていただけると嬉しいです。

三面川での鮭が不良と聞きました。関係各位のご苦労に感謝します。

温故知新 美味しいお米の生産に感謝申し上げます。

微力ながら町の活性化に貢献出来れば幸いです。

新潟のお米と美しい景色が大好きです
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美味しい鮭を初めとして魚介類、お米など、村上市の特産品は大好きです。

新潟出身なので塩引大好きです。氷頭なますも食べたいです。

世界中で効率化という免罪符を片手に教育（特に社会人への）を疎かとし、格差是正をしにくい環境を築い
ております。 それゆえ、教育に掛かる費用が増大し、富裕層の生まれのみが得をする、日本でも親ガチャと
いう言葉が出てきてしまってしまうのが悲しい現実です。 これでは今後、移民などで人口をただ闇雲に増や
しても社会貢献できる人材を育てることが出来ず、格差はより広まり、結果税収は富裕層に頼るしかないと
いう悪循環に陥ってしまっているのが世界中で起ることは容易に想像できます。 さらに追い打ちをかけるよ
うに、現代の思想ではノブレスオブリージュの概念すら自己責任の言葉と共に消滅しかけています。 国や
企業が動けない（動かない）以上、この状況を打破できるのは地方自治体や地域であると感じています。 人
材育成には目に見えず時間が掛かりますが、この誰も動かない状況から先じて実績を積み重ねアピールで
きれば、おのずと納税世帯や働くことを望む者たちが集まる環境に育ち、高齢化問題等も改善できると信じ
ております。 本来、自分もこのような教育に関わる事業にて社会貢献したく思っておりましたが、当時リーマ
ンショックの煽りを受け、別業種の業務に就き今に至ります。せめて生まれたこの国の未来の子供たちや、
働きたくても職やスキルがなく働けない方々への助けとなれば幸いです。

村上市出身ではありませんが新潟の出身です。 新潟のお米は美味しくこれからもこの美味しい米の農作と
自然を守っていく街づくりをお願いします。

毎年村上市にふるさと納税をしています。実際に故郷は府屋です。親戚も府屋、村上に在住ですう。私は現
在はパフォーマンスグループの代表をしていてラスベガスのフェスなどでも出演しています。村上でも芸術
やパフォーマンス、文化で楽しめる関係のものに使っていただけると嬉しく思います。

いつも美味しい村上牛をありがとうございます。

コロナで大変ですが、子どもたちの教育環境の充実の為に使ってもらえると嬉しいです。

鮭が戻ってこれないとか、外来種が多いといった話を他地域で耳にしました。今後も鮭が帰ってくる環境整
備をお願いします。

村上牛、美味しいですよね！ 色々大変な時期が続きますが頑張ってください。

毎年寄付させていただいています。これからも寄付させていただきたいと思います

鮭の町としての発展を期待しています。

ささやかながら福祉健康に貢献できればと思います。

母の出身地が新潟なので応援しています！

美味しいお米期待してます。

子供のころ、村上牛が松坂牛を抜いて日本一になったと行きつけのお肉屋さんから聞いて以来憧れていま
した。 村上市出身ではなく新潟市出身です。中学生の時、村上名物の「さかまん」を作る体験をさせていた
だいたのが忘れられません。祖母が村上の近くの「いびえ」という村出身という理由で村上市を応援してい
ます。 さかまんの湯気漂う石畳の風情のある街並みだったと記憶しています。

美味しいお米を作って頂ける事に感謝してます

昔、村上へ旅したときに、村上の人にとてもお世話になりました。恩返しなどと偉そうなことてせはないです
が、今回ふるさと納税させていただきます!!

以前村上市の瀬波温泉に旅行に行かせていただきました。 とても素敵な旅行になったので、応援の意を込
めて今回ふるさと納税をさせていただきました。

寄付金は地域活性化の為にご活用いただければ幸いです。

美味しいご飯を期待し、二度目の注文です。

いつか行きたいです。

サケ釣りやってみたい。

新之助のファンです。 将来、日本を支えてくれる人材育成をお願いします。子育て支援もよろしくお願いしま
す。

今後の発展に、少しでもお力になればと思っています。
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新之助を初めて食べたとき、その美味しさに驚きました！たくさんの美味しいお米を届けてくださりありがと
うございます。

次世代の未来のために、笹川流れの環境保全に力を入れてください。よろしくお願いします。

村上出身です。今年亡くなったおばあちゃんが大好きだった「肉のとおやま」さんを見つけて頼みました。

城下町の歴史や美しさ、自然が今後も続きますよう、応援しています。

新発田藩武士、愛知県祖父江出身（戦国時代）今は名古屋です。

村上市には旅行で行ったことがあります。 新之助大好きなので、嬉しいです。

去年もふるさと納税しました。美味しかったです。

漫画で読んで村上市三面川の鮭の塩引きをいつか食べてみたいと思っていました。 応援しています。

はらこ丼祭り毎年楽しみにしています。もう少し開催期間が長いと嬉しいです。

米どころの利点を活かして素敵なまちづくりをしてください。

ふるさとを応援しています。首都圏とのつながりを深めていただけることをお願いします。

いつも新之助食べてます！美味しいです！ありがとう御座います

是非いつか伺いたいです　寒くて大変でしょうが風邪コロナにも負けない様がんばって下さい遠くから応援し
ています

おいしいお酒を造り続けてください 応援しています

同じ新潟県民として応援しています。

子どもたちが元気に暮らせる未来でありますように

これからも応援しております。ご縁をいただき感謝しております。お米はじめていただきます。期待しており
ます。

地元の物産を後世に引き継いでいけることを期待します。

コロナに負けずに頑張ってください。

村上市出身です。応援してます。

温泉、鮭、酒、いいですね。

厳しい寒さの中、伝統の味を守っておられる村上市の皆さんを応援しています。

貴市の「鮭の町」にとても興味があって、鮭街道の時期に訪ねたことがあります。将来にわたって、鮭の伝
統、文化を引き継いでいかれますように願っています。我が家は貴市の塩引鮭を大晦日とお正月にいただ
きます。（お年とりは焼いて、お正月は鮭のお雑煮です。）

私も新潟県出身です　新潟に頑張ってほしく思います

祖父母の出身地です。母も三面川の話をしてくれました。鮭が名産だと聞きましたので、楽しみです。

村上の町屋や笹川流れには時折観光に行きます。ぜひ今後も景観維持と観光振興をお願い致します。

さいとう商店の塩引き鮭はとても美味しいので今年も寄付します。 村上市のみなさまの暮らしが豊かになり
ますように！

今後も農家の方々が美味しいお米を作っていくことができるよう支援してください。

塩鮭大好きなのん。お茶漬けサラサラ。おせち飽きたら塩鮭ね。

笹川流れに行きました。いつまでも綺麗な自然を残して欲しいとおもいます。

若い頃に伺いました。 お世話になりました。

父が瀬波温泉利用させてもらっています。

益々のご発展をお祈り申し上げます。

伝統芸能の継承に努めてください 。

新潟県出身である身として、いつまでも自然豊かで空気が綺麗な土地であってほしいです。

3



【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

些少ですが、役立てていただければ幸いです。

最近は、コロナで村上を訪ねることができませんが、また、落ち着いたら、近くの温泉に行く時に立寄りたい
と思っています。 コロナに負けず、頑張ってください。

新潟の友達からいただいたお米がおいしくて、こんなおいしいお米が出来る村上町は素敵なところだと思い
ます。ぜひおいしいお米を作り続けられるよう若手を育ててください。応援しています。

来年はトライアスロン大会が実施されることを楽しみにしております。

村上の鮭、好きです。

家内の父親が昔村上で仕事をしていたことがあり、瀬波温泉にも行ったことがあります。なつかしく、申し込
みをさせていただきました。

母方の親戚が村上に多くいます。私も思い出の場所です。

これからも自然を守って未来の子供達のために！

子供達に役立てたらです。

村上市、良い町で大好きです。

先日購入して美味しかったため、再度購入させていただきました。 ありがとうございます。

お食事に行った際に新之助のお米を頂き、大変美味しかった記憶が残っております。また食したいと思い、
寄付させていただきました。美味しいお米を作ってくださりありがとうございます。とても楽しみに届くことを
待っております。

最初は妻が返礼品に引かれましたが、ある日テレビ放送で村上市の映像を見てかるは、もっと応援したくな
りました。いつか遊びに行きたいと思います。

遠く離れた叔父さん叔母さんが、いつまでも元気に安全に暮らせますよう、よろしくお願いします。

コシヒカリの育ての地、温暖化に負けずに美味しいお米を届けて下さい^_^

新之助は大好きなお米です。

曽祖父が鮭ん子でお世話になりました。陰ながら応援しております。

以前新潟市に住んでおり、村上市にも何度か行きました。 鮭が有名な新潟、ご飯も美味しくて本当に大好
きな町です。 寄付を通じて少しでも町を応援できればと思います。

母の出身地が村上です。瀬波海岸、岩ヶ崎海岸の海水浴は今でも夏休みの思い出です。親戚でも若手が
減っている為、村上市の発展を願って寄付を決めました。

以前、転勤で燕市に住んでいた時にペットを連れてよく村上の海に行ったり鮭漁を見に行ったり、何度か遊
びに行きました。 食べ物もおいしくて、人も優しくてとても良い所でした。 コロナで観光客も減っていると思い
ますが、頑張ってください。

新潟大好きで毎年行くので応援しています！

イヨボヤ会館、また鮭が見られる季節に行ってみたいと思います！

鮭とごはんが大好きです。

いい町作りを、行って下さい。

仕事で訪問した際に、とても良い土地だったので、今後も期待しています。

食べ物、お酒が大変美味しいです。
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